

Esslinger Zeitung

vom 02.12.2010

Privates Gymnasium

Abschlagen, Chippen und Putten

Nach den Herbstferien haben der Golfclub Kirchheim-Wendlingen und das Private Gymnasium Esslingen im Golfclub Kirchheim-Wendlingen ein Pilotprojekt durchgeführt. Sportlehrer Thorsten Jonaszik hat elf Schüler seiner neunten Klasse dabei unterstützt. Das Lernziel: Schüler sollten für ihre Mitschüler Verantwortung übernehmen. So übernahmen zwei Neuntklässler, die selbst Golfer sind, die Einweisung ihrer Klassenkameraden in die Grundtechniken des Golfsports: Abschlagen, Chippen und Putten. „Gerade für unsere Schüler mit der Diagnose ADHS (Aufmerksamkeitsdefizithyperaktivitätssyndrom) ist es enorm wichtig zu lernen, sich auf eine Sache zu konzentrieren und klare Regeln einzuhalten. Hierfür ist der Golfsport besonders geeignet“, so Sportlehrer Jonaszik. Die Schüler waren mit Begeisterung und Motivation bei der Sache, so dass weitere Sportprojekte geplant sind. Ein besonderer Dank gilt dem Golfclub Kirchheim-Wendlingen und seiner Geschäftsführerin Dagmar Mack, ohne die das Projekt nicht möglich gewesen wäre.